



ACUDE ANTE EL IEEM

## Del Moral solicita ser candidata

POR NAYELLI GONZÁLEZ  
Y DALILA RAMÍREZ  
nacional@gtmm.com.mx

Como parte de la alianza entre el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Partido Acción Nacional (PAN), del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza, fue que Alejandra del Moral presentó ayer martes, ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), su solicitud de registro como candidata a la gubernatura del Estado de México.

La candidata aseguró que a la gente no le importa si el

gobierno es de izquierda o de derecha, sino que sus problemas sean atendidos y sus carencias resueltas, por ello, esta alianza tiene como principal objetivo principal la reconciliación, no solo política sino también con la sociedad.

Durante el evento de solicitud dijo que se buscará trabajar de manera conjunta, a fin de que "las familias no estén divididas ni las comunidades confrontadas, porque se requiere hacer un frente común. Vamos a decidir si nos quedamos mirando cómo se siembra la división entre los mexicanos o ponemos

manos a la obra para construir un futuro de reconciliación, uniendo a los mexicanos en un proyecto común".

Por ello, aseguró que "por primera vez una candidatura aliancista se convertirá, también por primera vez, en el primer gobierno de coalición mexicana".

Se dijo confiada en que el Instituto Electoral del Estado de México llevará el proceso con apego a la legalidad, de manera transparente y haciendo valer cada voto.

"Creo en la democracia como un instrumento para resolver los problemas, es



El Estado de México necesita trabajar en equipo, donde quepamos todas y todos, porque juntos somos invencibles."

**ALEJANDRA DEL MORAL**  
PRECANDIDATA AL EDOMEX

la conquista ciudadana más trascendente y creo en el valor de las instituciones que procuran el sufragio libre de los mexicanos", indicó.

Del Moral Vela aseguró que cumplirá al pie de la letra con la ley y refrendó su respeto por las instituciones, "que no es otra cosa que el respeto por el pueblo y la voluntad popular".



Foto: Especial

Alejandra del Moral llamó a hacer un frente común en favor de las familias del Estado de México.